

## Innovar en un mundo de oportunidades es avanzar y crecer

Se presenta el número 342 de la Revista Técnica Industrial a las puertas de un nuevo año, dándome la oportunidad para despedirme de la gerencia, de todos los lectores y compañeros de profesión, además de los equipos que hacen posible las finalidades por las que la Fundación Técnica Industrial trabaja, siendo ésta, la promoción, el desarrollo, la protección y el fomento de la investigación científica y técnica en el campo industrial, así como de la formación científica, académica y profesional de los ingenieros.

Hace cinco años empecé esta etapa, que no ha sido fácil, los momentos difíciles del COVID con el cambio en el modo de trabajar. Parecía que la sociedad colapsaba y todo se ralentizaba o paraba. Las consecuencias se hicieron sentir luego con el cambio de hábitos, aumento de precios en los servicios y dificultades en conseguir materiales básicos. Fue un hecho paradigmático impensable.

A pesar del momento, he de agradecer a la Comisión Ejecutiva, con su Presidente Sr. José Antonio Galdón, su apoyo para una reestructuración administrativa y en la innovación de procedimientos, así como con la visión de emprender actuaciones futuras que permitan avanzar y hacer crecer con mayor efectividad la Fundación.

Esta visión no hubiese sido posible plasmarla sin los grupos de trabajo, por una parte, la propia Comisión Ejecutiva y, por otro, el propio equipo de trabajo de la Fundación, que engloba el equipo económico, el de la Revista Técnica Industrial y el administrativo y de coordinación, equipos a los que he de agradecer su trabajo, colaboración y dedicación.

En este periodo se han de reseñar algunas de las actuaciones, como son las siguientes:

La adecuación de los Estatutos a la Ley de Fundaciones (BOE 2-10-2015), aprovechando para actualizarlos a las tecnologías de la información y comunicación.

La Revista Técnica Industrial se ha transformado en un referente técnico-científico, en el que nuestra publicación está en un buen momento de desarrollo, no solo debido al prestigio ganado, sino, además, porque concita interés y atención tanto en nuestro país como en el ámbito internacional de las revistas técnicas. Hay que agradecer este logro a su Directora la Sra. Mónica Ramírez y su equipo. A ello se une la celebración del 70 Aniversario de la Revista Técnica Industrial.

La creación del Premio Fundación Técnica Industrial a la "Innovación Tecnológica Empresarial y Sostenibilidad" eleva el prestigio de la Fundación, potenciando el trabajo empresarial y su difusión.

Por primera vez se ha contratado personal fijo para la Fundación, hecho fundamental que repercute en la eficacia y logros de los objetivos de la Institución.



La celebración del 25 Aniversario de la Fundación Técnica Industrial, y la realización y edición del libro de "La historia de la Ingeniería", incluyendo la de todos los colegios.

Los cambios en las instituciones son necesarios, y los procesos de transición son fundamentales; por ello, al dejar el cargo en la Fundación Técnica Industrial he transmitido todo mi conocimiento adquirido estos años a mi sucesor, al que deseo muchos éxitos en este mundo de oportunidades.

Termino una etapa enriquecedora profesionalmente, además de ilusionada a nivel personal, reiterando mi agradecimiento por el apoyo recibido durante estos años, comprensión y amistad de todo el Patronato.

Gracias por haberme dado esta oportunidad.

Un deseo de paz y amor para esta próxima Navidad con la esperanza que en el 2026 consigamos un mundo mejor.

Santiago Crivillé Andreu

**"Los cambios en las instituciones son necesarios, y los procesos de transición son fundamentales; por ello, al dejar el cargo en la Fundación Técnica Industrial he transmitido todo mi conocimiento adquirido estos años a mi sucesor, al que deseo muchos éxitos en este mundo de oportunidades"**